



清風

銚子市立明神小学校学校便り
VOL.1 令和4年4月15日

令和4年度 学校教育目標 「心豊かに自律できる子どもの育成」 ～かしこく やさしく たくましい 明神っ子～
『学校は子どもにとってワクワク・ドキドキできる場所』

4月1日付けで着任いたしました、校長の竹中 修（たけなか おさむ）です。一年間宜しくお願いします。15名の新入生を迎え、164名の児童による令和4年度明神小学校がスタートしました。

今年度も新型コロナウイルス感染予防のため、様々な制限のある中での教育活動となりますが、このような状況だからこそ、子どもたちの「命と安全」を最優先にしながら、子どもたちのために「何ができるのか。」を合い言葉に、職員一同、力を尽くしてまいります。今後とも保護者の皆様のご支援、ご協力をよろしくお願い致します。

4月7日（木）着任式の後に、始業式を行いました。始業式の中で、「大切にしてほしい3つのこと」をお話ししました。



おはようございます。

今日から新しい令和4年度がスタートします。新年度のスタートにあたって、みなさんにお話があります。それは、この明神小学校が、みなさんにとって、今まで以上に「ワクワク・ドキドキできる場所」にしていきたいということです。

そのために、今からみなさんに、大切にしてほしい「3つのこと」をお話しします。

1つめは、「あいさつです。」

明るく心を込めたあいさつをしていきましょう。そして、「ありがとう」という言葉、気持ちを大切にしていってください。温かい気持ちになれるクラス、学校にいきましょう。

2つめは、「なぜ」を大切に勉強をしていきましょう。ということです。

例えば、「なぜ、このお花は夏に花が咲くのだろう。」「なぜ、この場所には工場がたくさんあるのだろう。」「なぜ、今日は跳び箱4段跳べたのだろう。」

「なぜ」を大切にすると、勉強が今までよりも、きっと楽しくなると思います。

3つめは、「自分のやりたいことに向かって挑戦していきましょう。」ということです。できなかったことができるようになったとき、できるかもしれないと思ったとき、みんなは「楽しい」と感じ、先生たちやお家の方は「嬉しい」と感じます。

今、お話しした3つことを大切に、みんなも先生方も「楽しい」「嬉しい」と思える、ワクワク・ドキドキできる明神小学校にいきましょう。

🌸 ご入学おめでとうございます 🌸

4月8日（金）に入学式を行いました。15名の新入生は緊張しながらも立派な態度で式に参加できました。特に呼名の返事や起立したときの姿勢は、希望に満ちあふれ、頼もしく見えました。これからの成長がますます楽しみです。

